



教育目標

○よりよく考え進んで学習する子 ○心豊かで思いやりのある子 ○体をきたえ最後までやりぬく子

お世話になってます。

5月28日(日)に予定していましたPTA作業は、あいにくの天気のため中止となりました。しかし、早めに来ていただいた環境整備部の方たちに協力していただき、土小屋の整理や草捨てなどの作業を行っていただきました。学校だけではなかなかできない作業でしたのでとても助かりました。協力して下さった部員のみなさん、ありがとうございました。

学校では、作業以外にもたくさんの人の協力で教育活動を行っています。地域の皆さんの協力を感謝です！



交通安全教室(1年)

馬天自動車学校に協力していただき、交通安全教室を実施しました。安全な道の歩き方、道路の渡り方などを学びました。右見て、左見て、しっかり安全確認できるようになりました。



苗の植え付け(2年)

2年生保護者の新里さんに指導していただき、野菜の苗を受け付けました。ピーマン、オクラ、なすなどを受け付けました。この後、毎日の成長が楽しみです。収穫したら、何を作ろうかな?しっかり水やりするぞ!



平和学習(3年)

6年生保護者の新垣さんを招いて平和について学びました。現在は平和な日本ですが、世界では未だ戦争を巻き込まれている人がたくさんいます。平和な世界が広がるように、続くように一人一人がどのような行動をすればいいのか考えました。



環境教育(4年)

東部環境美化センター比嘉さんに来校していただき、南城市のごみ処理について説明していただきました。私たちが日頃だしているゴミが、どのような流れで処理されているのか、また、どのような課題があるのかを学びました。



交通安全見守り

5月15日、民生委員の皆さんが通学路に立ち、児童の登校の見守りを行いました。学校周辺の道路は道幅の割には交通量が多く、危険がいっぱいです。民生委員のみなさん、ありがとうございました。



PTA役員の皆さん

令和5年度のPTA役員の皆さんです。よろしくおねがいます。

左から 奥間健太 会長
上原幸治 副会長
桃原ひかる 副会長
翁長奈七 副会長
緑川真紀子 書記

「あいさつ」について

今日の話しは「あいさつ」についてです。みんなで一緒に考えてみましょう。校長先生は、毎朝、校門の前に立って「おはようございます」とあいさつをしています。みなさんから元気をもらおうと立っているのですが、みなさんを出迎えていると、あることに気がつきました。

それは「あいさつ」のしかたにもいろいろあるんだな、ということです。例えば、元気よく大きな声で「おはようございます」とあいさつしてくれる人がいます。何か考え事をしてるのか、ただ黙って通り過ぎる人もいます。中には、立ち止まって丁寧にお辞儀をしてあいさつする人もいます。「いろいろなあいさつがあるんだな」と感じます。

あいさつは、人と人とをうまく結びつけてくれる「心と心の架け橋」と言われています。朝、校長先生のあいさつに元気よくあいさつしてくれると、その日一日、「がんばろう」というポジティブな気持ちになります。逆に、元気のない声のあいさつだと、「何かいやなことでもあったのかな」「友だちとケンカでもしたのかな」と心配な気分になったりします。「あいさつ」って他人を幸せにする不思議な言葉なんですね。

明るいいあいさつを広げようと頑張ってくれている皆さんもいます。写真は児童会の皆さん、生活委員会の皆さん、また金曜日には女子バスケット部のみなさんがあいさつ運動をしていています。どうもありがとうございます。



また、校内にはいろいろな掲示物もあります。みなさんもきっと見たことがありますよね。



【あ】 あかるく 【い】 いっしょうけんめい 【さ】 きどり 【つ】 あいさつ
【あ】 相手の目を見て 【い】 いつでも誰にでも 【さ】 きどりして 【つ】 続けよう
いろいろなあいさつがありますね。

校長先生もこのような言葉を考えてみました。
「愛さつ」です。どのような意味なのか、考えてみてください。

さあ、みなさんはどのような「あいさつ」をしていますか。自分自身を振り返ってみてください。せっかくなので、学校生活が楽しくなるようなあいさつができるといいですね。

